

Rapport moral du président

à l'assemblée générale ordinaire du 8 janvier 2010

Le numérique, comme ces dernières années reste le domaine d'activité principal de l'association. Un effort a été porté en 2009 sur la prise de son et la restitution par un investissement en matériel.

Le Club de l'Image et du Son à participé activement et avec succès aux Etats d'Art de Marly par un montage audiovisuel et une exposition sur le thème de l'enfance. Pour la première fois des images réalisées par les jeunes ont été exposées.

Cette année le carnaval de Marly-la-Ville s'est déroulé en même temps que les Etats d'Art , nous en avons profité pour couvrir la manifestation par la section jeunes de l'association, les photographies réalisées ont ensuite été exposées dans le hall de l'entrée de la salle Lucien Jean pratiquement en temps réel. Cette exposition a été très appréciée comme une contribution fort à propos des enfants la manifestation des les Etats d'Art.

Nous avons aussi participé à fête de la ville de Fosses en expérimentant une collaboration dans la prise de vues par les adultes et des enfants du centre de loisir. Un montage audiovisuel et une exposition des photographies des jeunes ont été présentés pendant le forum des associations à Fosses au mois de septembre.

Comme tous les ans, le printemps du rock a été couvert par les accros du reportage de l'association. La prise de vues dans les conditions d'un concert est très difficile et requiert des prouesses techniques jusqu'au traitement des images. Un montage audio-visuel du reportage 2008 a été présenté pendant la manifestation.

Depuis la rentrée de septembre, l'association a mis en place en collaboration avec un professionnel de la photographie un cycle de 10 séances de formation pour aider les adhérents à acquérir des connaissances complémentaires à celles dispensées par nos animateurs. Deux séances ont déjà été dispensées avec succès depuis le mois d'octobre.

La section jeunes qui a débutée en 2008 par des séances pendant les vacances scolaires à été renforcées depuis le mois d'octobre avec une séance hebdomadaire animée par des membres de l'association et un professionnel.

Je terminerai par remercier tous les adhérents participant au bon fonctionnement de l'association et plus particulièrement les animateurs des ateliers et toutes les personnes qui s'appliquent à développer et maintenir le niveau de nos activités .